

Homage du Premier ministre cubain à Benny Moré



La Havane, 19 février (RHC) Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba et Premier ministre de la République, a rendu hommage aujourd'hui sur son compte Twitter officiel au chanteur Benny Moré à l'occasion du 60e anniversaire de sa mort.

En se rendant en pèlerinage sur la tombe de Benny, les habitants de Santa Isabel de las Lajas ont rendu hommage au chanteur-compositeur cubain, dimanche, à l'occasion du 60e anniversaire de sa mort.

La tombe de celui qui, de son vivant, portait le nom de Bartolomé Maximiliano Moré se trouve dans le cimetière local, où l'humilité et la grandeur du célèbre sonero sont honorées chaque 24 août pour son anniversaire et le 19 février, dernier jour de sa vie.

En tant que figure de proue, Benny reçoit plusieurs fois par an la manifestation sincère de l'affection populaire pour la qualité avec laquelle il interprétait ses chansons.

Ces hommages viennent de Lajas, sa ville natale, de Cienfuegos, et de tout Cuba, dont les villes, de Manzanillo, Palma Soriano à Marianao, ont accueilli le barde. (Source : ACN)



Radio Habana Cuba